



夢を発見し実現できる学校

Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

オープンスクール・

PTA総会・

進路講演会

五月十八日(土)にオープンスクール・PTA総会を実施しました。

午前中は来賓・保護者などを対象にオープンスクールを行い、選択科目などで特色ある授業をご覧いただきました。

午後からのPTA総会では、事業報告や予算案、進路についてなど、保護者の皆様からご意見をいただきましたが、議事



を進めることができました。ご協力ありがとうございました。その後、個別懇談会を行い、保護者の皆様と担任が協力関係の構築を図りました。

進路講演会では、ファイナンシャルプランナー兼カウンセラーの木村美紀氏を講師に迎え、『学の意味』と題し、進学する意義や留意点についてご講演いただきました。大学を卒業しても、月計画しているの

ことがあるというデータから、進学すること自体が目的となってしまうのではないかと考えられると話されていました。何を学びたいのか、何をしたいのか、といった入学してからの目的意識をもって進学することが重要であると改めて認識できた有意義な講演でした。



進路相談会

四月十七日(水)放課後にアクリ二、三年生の希望者一〇名が参加

しました。大学・専門学校・就職に分かれたブースが設けられ、参加者はそれぞれの関心に合わせて、担当者より説明を受けました。

今後も進路相談会への参加を毎月計画しているの

進路について考える機会として生徒の皆さんには積極的に活用してもらいたいと思います。



校長より

5月25日は、兵庫県立神崎高等学校として独立してから48回目の創立記念日です。さらにその29年前に開校された兵庫県立福崎高校栗賀分校が前身にあたります。学校の開学には、地域住民の切なる願いや独立に際しての精力的な活動があったと記録されています。

途中、様々な変遷を経ながら、平成16年に「ディスカバリーハイスクール神崎」として新たなスタートを切り、20年が経過しています。生徒の皆さんが過ごす3年間の積み重ねがその学校の歴史や伝統となっていきます。本校での学びをとおして、自分の夢を発見し、それを実現すべく、さらに飛躍すべく、私たち教職員も全力でサポートしていきます。



神崎高校HP
はこちら↑